

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

実際に酒田市に来て、日吉歯科を見学させて頂いて、とても刺激になり、
熊谷先生から直接話を聞かせて頂いて、KEEP2Aを達成していく
想いの熱さや、日本の歯科医療に対する疑問、改善点を聞かせて
頂いた感謝しました。貴診療室でMTMを実践していくに
当たり、様々な問題がありました。特に、保険に付する為に
混雑している自分の頭の中、診療の流れの確立、患者さんの理解など、
本当に多くの問題がありますが、セミナーで良かったのは、同じように
悩んでいる同士がTCIMの事、そこで問題解決のための
ノウハウを共有して本当に良かったと思います

オーラルフィジシャンとは、本来の歯科医療の姿であると思ったり、
本当の意味での健康を患者さんに提供できると思ったり、あきらめ
ず、本質を貫いていこうと思ったり、少しづつになりながらも、必ず
MTMの流れを確立し、データをしっかり収集し、KEEP2Aを達成し、
浸透させたい。その為に、セミナーで掲載した内容を精進します

自分の覚悟を形にして、歯科医師として、ライセンスを持つ、という事
の使命感のために自分の人生を使おうと思いました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

セミナーを受講させていただきありがとうございます
ございました。予防歯科ととりくむに
あたり、その覚悟と決めるセミナー
だったと思っております。

酒田市にきて、日吉歯科診療所
で熊谷先生の話ときけ。空気感
や熱量を直接感じるこころ
がほんと本当に良かったと思っております。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

本日はありがとうございました。

2回のセミナーを終えて1月から本格的にMTMを導きました。まず、新しいことを始める大変さを実感しました。でも、口腔内写真やデジタルなど患者さん本人に見ていただくと、患者さん自身のモチベーションを上げることができ、MTMの大切さも感じることができました。

Drとして2年目の今、松本先生のお話をもう一度聞いて、初診からメンテナンスまでしっかりできるDr、また治療中心になってきた時に1次DHさんにも教えることができるようにやっていかなきゃいけないなど改めて思いました。

学び続けることを忘れずにいたいと思います！

3回のセミナー、本当にありがとうございました！

この用紙はセミナー終了時に提出してください。

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

- ・熊谷先生のお話は 毎回、心打たれ、感動し、信念を持って誠実に治療していると感じます。
また、歯科医療のみならず視点が広く愛を感じます。日本の未来を考え、将来を見据えてのお話も聞く度、自分の視野の狭さを痛感すると同時に、自分も地域のため、日本のため、将来の子供のために何をしていくべきかを考えておぼろ過こせたらと思います。熊谷先生にお会いする事は私にとってとても意味のある事ですので、今後も定期的にセミナーや勉強会に参加したいと思っておりますので、宜しくお願い致します!!
- ・毎回、至らない私達をあたにかく迎えて下さり、フォローし導いてくれた井上先生 ありがとうございます。井上先生がいられる中で、このセミナーに参加できた事は院長にとっても重松先生にとっても私にとっても、とてもモチベーションアップにつながりました。
- ・松本先生の 歯科哲学 → プレミア、軸 → 知識・技術のお話を自分が迷った時に振り返り元気を貰ってまいりたいと思います。規格外のある写真、松本先生に添削してもらったことを元に練習を続けてまいります。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

今回ありがとうございました。
まだ先生へのお話を前おの先入観を決してポジティブなものでは
ありませんでした。しかし先生の熱意と真の医療哲学を聞きまして、とても
厚く、真の医療が何かという事を学ばせて頂いた事に感謝しております。
今から真のプロフェッショナルになる為に先生のように挑戦を続けて
いきたいと思っております。
今後とも宜しくお願ひ致します。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

事後4年経ちましたが、今回は咬合再構成とインプラント-矯正といった
セミナーばかりに参加し、新しい技術を知ることが患者に与えるメリットが、
治療をすればするほど天然歯に勝る利点はないと自分の中でも感じました。
中でもこのセミナーに参加し、歯科医療の本質、真の患者利益
は何かということ学び、変化しないことの大切さを感じました。
MTMを実践していく中で、いろいろなことが大切であり
口腔の価値を感じていただく患者にまわしかりや、もっと
エリア地域にロジック的アプローチ、そういった患者が増えるの大切さ
衛生士やスタッフが同じ方向を向いていくには、トータルスタッフ
本質に患者のためになる思いや ~~姿勢~~ ~~姿勢~~ を伝えることが一番大切
だと衛生士さんが話しているのを聞いて思いました。
ハード面や人の問題などMTMをやっていく上で難しい点も
いくつかあるが、患者のためには何が何でもやろうと思っています。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

今日 自院での取り組みの発表を通じて、リスクの可視化による患者のモチベーションアップは大事な点、自身もやってきたことが結果として客観的に見てわかるということを体感しました。

MTMという導入は非常に難しいことに取り組んでいくにあたり、自分を含めたスタッフの高いモチベーションの維持は必要不可欠であり、そのためにも結果を出すということでは双方にとってメリットがあるということを痛感しました。

本日、同じような悩みと苦労を共有している他院の報告を見てさらにやる気が増えました。

患者にとって、歯科医療従事者にとって有益なMTMをいかに自院に根付かせるため、スタッフと共に高い志を持って取り組んでいきたいと思っております。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

今回はこの学びの機会を頂戴し、有難うございました。
本日の勉強により、知識の
充実に、これからの学びが、また、良
結果に結び、助かり、ご報告できると思っています。
今後とも宜しくお祈り申し上げます。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

やはり水が必ず地域に貢献できるという確信を持ってた
のと、提供可能なものに自信が持てました。
5年後 M7M 稼行率 100% を目指して
やはりここを一つずつ克服していきましょ。
ありがとうございました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

第1回のセミナーで熊谷先生がおっしゃった、
自分のもっているライセンスに責任をもつこと、ライセンスをもつものの
使命、歯科医療の本当の価値、について考え自問自答
する毎日でした。実際にMTMを導入してみると、医院で
沢山の变化がありました。一番大きな変化は、
患者さんに対して「これはあなたのためになることだ」と自信
をもって言えるようになったことです。そして、一緒に働く衛生士
も日吉歯科さんで行っていることと同じことを自分達も挑戦
しているんだ」ということを誇りに思い始めたことです。
テクニカルスキルはまだまだこれからですが、今私達がみてる
景色を変えるため、もっと高い所からのすばらしい景色をみるため
頑張りたいです。歯科医師人生の分岐点になるような、貴重な
機会でした。感謝しています。ありがとうございました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所